

HERZLICHE EINLADUNG ZUR **FRAUEN-WALLFAHRT**

am 26. Oktober 2022 nach Serfaus



Foto übernommen vom Sonntagsblatt für Steiermark

Uns erwartet die schöne Wallfahrtskirche „Unsere lieben Frau im Walde“, welche zu den ältesten Kirchen im Land Tirol gehört. In der Pfarrkirche in Serfaus starten wir in den Tag mit der gemeinsamen Feier der Hl. Messe.

Danach kehren wir zum Mittagessen ein.

Anschließend besteht die Möglichkeit einer Führung im Pfarrmuseum. Wer daran teilnehmen möchte, gebe es bei der Anmeldung an!

Eine Kaffeepause ist natürlich auch vorgesehen ☺
Die Rückkehr ist gegen 19.00 Uhr geplant.

- **Abfahrt um 8.30 beim Parkplatz Café Kröll in Hippach**
- **und um 8.45 an der Bushaltestelle am Bahnhof in Aschau**

Anmeldungen sind möglich **bis Freitag, den 21.10.2022 – 10.00 Uhr**
im Pfarrbüro Hippach 05282-3631 oder per Mail
pfarre.hippach@dibk.at

Bei schriftlichen Anmeldungen bitten wir um Angabe des Namens, der Telefonnummer, des Zustiegsortes und ob die Führung gewünscht ist.

